

Hallo Gerald,
hier die Anlage 2
Gruß Bernd

Anlage 2

Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft und Energie des Landes Sachsen-
Anhalt - Postfach 3762 - 39012 Magdeburg

Landeshauptstadt Magdeburg
Ortsbürgermeister von Pechau
Herr Bernd Domming
39090 Magdeburg

Sehr geehrter Herr Domming,

Ihr Schreiben vom 28.03.2018 ist mir von der Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt, bzw. dem Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr des Landes Sachsen-Anhalt zuständigkeitsshalber übersandt worden. Die dadurch entstandene Verzögerung in der Bearbeitung bitte ich zu entschuldigen.

Sie bitten in Ihrem Schreiben darum, die im Eigentum des Landes Sachsen-Anhalt stehende Brücke über die Ehle im Bereich des Umflutkanals zu sanieren, um größere finanzielle Aufwendungen oder eine Schließung der Brücke zu vermeiden. Dazu möchte ich Ihnen folgendes mitteilen.

Bei dem Kiusweg und der Ehlebrücke handelt es sich nach dem Straßenrecht um einen privaten Weg, der nicht dem öffentlichen Verkehr gewidmet ist. Der Weg ist für den landwirtschaftlichen Verkehr und für Fahrräder freigegeben, für den allgemeinen Verkehr ist er dagegen gesperrt. Neben der Nutzung als Radweg ist der Weg vor allem für die Erschließung der östlich der Ehle liegenden landwirtschaftlichen Flächen von Bedeutung.

**Hier macht
das Bauhaus
Schule.**
#moderndenken



SACHSEN-ANHALT

Ministerium für
Umwelt, Landwirtschaft
und Energie

Magdeburg, .06.2018

Ihr Zeichen/Ihre Nachricht
von:

Mein Zeichen: 62.27020/alg.

Bearbeitet von:
Herr Meyer

Tel.: 0391 567 3438
Fax: 0391 567

E-Mail:

Leipziger Straße 58
39112 Magdeburg
Tel.: 0391 56701
Fax: 0391 5671727
E-Mail: poststelle@
mule.sachsen-anhalt.de
www.mule.sachsen-anhalt.de

Landeshauptkasse
Sachsen-Anhalt
Deutsche Bundesbank
Filiale Magdeburg
BIC: MARKDEF1810
IBAN:
DE2181000000081001500

Die Landgesellschaft Sachsen-Anhalt als Verwalterin der Liegenschaft lässt den Zustand der Brücke in regelmäßigen Abständen durch einen Sachverständigen überprüfen. Die nächste turnusmäßige Überprüfung wird noch im Laufe des Jahres 2018 erfolgen.

Die Ergebnisse, die dabei gewonnen werden, bilden die Grundlage für die Entscheidungen über die weiteren Sanierungsschritte. Ich bitte allerdings um Ihr Verständnis, dass sich die notwendigen Baumaßnahmen auch in Zukunft an der rechtlich zulässigen Nutzung der Brücke und des Weges ausrichten werden.

Ich hoffe, Sie hiermit hinreichend informiert zu haben und biete an, Ihnen das Ergebnis der Überprüfung des laufenden Jahres zur Kenntnis zu geben.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrage



Dr. Hans-Heinrich Kasten